

## La coherencia sindical en el colectivo de bomberos

"verum est ipsum factum", el tiempo va poniendo a cada uno ante el espejo. Debemos recordar que en abril de 2022 la llamada Plataforma Unitaria de Bomberos anunciaba movilizaciones contra la creación de la Unidad Valencia de Emergencias.

Que sus argumentos eran “la privatización de los servicios”, la invasión de competencias y la usurpación de funciones. Todo ello desmentido por la realidad que se ha impuesto como consecuencia de la Dana y que puso en evidencia que la disolución de la Unidad Valenciana de Emergencias como proponía esta Plataforma y que finalmente realizó el PP-VOX, no fue más que un error injustificable que puso la descoordinación existente como un elemento mas del fracaso en la gestión.

Hoy, quienes criticaron la posición de CCOO, de defensa de la UVE, las políticas de unificación de las emergencias, porque solo veían la pérdida de intereses sectarios y que llevaron a tratar a CCOO como sindicato anti-bomberos lo que nos llevó a la irrelevancia en los consorcios, hoy reclaman todo aquello por lo que llevaba luchando CCOO desde los años 80.

Bienvenidos a las posiciones de coherencia sindical que siempre defendimos desde CCOO: El Cuerpo Único de Bomberos (como consta en las actas de las comparecencias de las organizaciones sindicales en la elaboración de Estatut d’Autonomia). Capaz de integrar todos los servicios públicos de prevención, extinción de incendios y salvamento.

Cuerpo Único hacia el que apunta la Ley 7/2007 y que tanto el primer gobierno de Botànic como el segundo intento avanzar. De ahí la creación de la Unidad Valencia de Emergencias como primer eslabón para ir configurando un Sistema de Emergencia propio en la Comunidad Valenciana.

Pero que los protagonismos sectarios de algunos lo convirtieron en papel mojado, llegando a propiciar su disolución al empeñarse en tratarlo como un “chiringuito”.

Hoy, ante la realidad que se va imponiendo, la revisión de postulados está llevando a aquellas organizaciones que fueron tan beligerantes contra la UVE a plantear la necesidad de retomar la idea de la misma y en CCOO no podemos más que felicitarnos.

(Ver mi artículo del año 2022: <https://prospectivalocal.blogspot.com/2022/04/las-emergencias-ante-la-encrucijada.html> )

Por Julio Conesa